



DOMINGO 16 DE NOVIEMBRE DE 2025

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

ACLARARÁ PENDIENTES PRESIDENTA DE CADEREYTA CON GOBERNADOR

Por Armando Manzo

Para dar solución a los pendientes sobre los temas de vialidades, de obra pública, así como de las aportaciones que año con año recibe el municipio por parte del Estado, entre otras temáticas, la alcaldesa de Cadereyta de Montes, Astrid Ortega Vázquez se reunirá la próxima semana con el Gobernador Mauricio Kuri. “Tendremos la cita el próximo miércoles con el Gobernador. Es la primera vez que veo al Gobernador para plantearle las necesidades de Cadereyta, porque tenemos más de un año sin vernos y pues son muchos los temas, así que creo que será una conversación larga”, indicó la alcaldesa. “Son un montón de temas, por ejemplo, temas de caminos, de las obras, de los apoyos que recibimos de un par de fondos y que no hemos recibido nada en este año. Tengo un par de temas picosones porque algunas secretarías nos han excluido de sus programas, pero ahorita el de más urgencia es el referente a las vialidades que quedaron destruidos por las lluvias y los deslaves”, indicó Ortega Vázquez. Asimismo, señaló que la reunión le servirá para comentarle sobre el plebiscito que fue aprobado recientemente por el **Instituto Electoral del Estado**. “También voy a aprovechar para comunicarle sobre el plebiscito del agua, para hacerlo de su conocimiento, ya que antes de presentarlo traté de hacerlo, pero no me dieron oportunidad, así que ahora nada más es para avisarle, ya no para preguntarle su opinión”, indicó. Finalmente recalcó que la reunión con el Gobernador tocará temas de diferentes tópicos como es lo referente al turismo, al sector agropecuario, a las obras públicas, al desarrollo social y lo que no se ha podido consultar o comentar desde hace un año. (DQ 10)

<https://oem.com.mx/diariodequeretaro/local/aclarara-pendientes-presidenta-de-cadereyta-con-gobernador-26815609>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

MAURICIO KURI SE LANZA CONTRA PANISTAS “PADRONEROS”

Los “padroneros” han causado daño al PAN, aseveró el gobernador Mauricio Kuri luego de la discusión interna del partido y su futuro. Los llamados ‘padroneros’, son operadores que controlan afiliaciones y candidaturas a través del manejo de estructuras internas en las fuerzas políticas, de acuerdo con el politólogo y ex consejero presidente del IFE, Luis Ugalde. (DQ)

MORENA

TOMAN PROTESTA A INTEGRANTES DE RELEVO GENERACIONAL QUERÉTARO

Para darle presencia juvenil en el estado, el partido Morena tomó protesta a su sector juvenil conocido como Relevo Generacional, bajo la tutela del ex diputado federal Miguel Torruco Garza. Acompañado por la senadora Beatriz Robles, del diputado federal Luis Humberto Fernández; del titular del IMPI, Santiago Nieto; de la presidenta de Morena en el estado, Gisela Sánchez Díaz de León, así como de la diputada local, Claudia Díaz Gayou, del Partido del Trabajo, Torruco Garza envió un mensaje a los jóvenes, para después escuchar los mensajes de varios de los nuevos integrantes del Capítulo Querétaro. (DQ 11)



DOMINGO 16 DE NOVIEMBRE DE 2025

NOTAS PRINCIPALES

DQ: RÉCORD EN QROBÚS: EN 1 DÍA, 580 MIL ASCENSOS

Reporta Gerardo Cuanalo promedio diario de 561,617 usuarios con tarjeta de prepago.

N: CRECE LA PROTESTA

Sin incidentes en marchas por la paz en Querétaro.

AD: SIN INCIDENTES EN MARCHAS POR LA PAZ EN QUERÉTARO.

El tren México-Querétaro beneficiará el sistema de transporte mixto, de acuerdo a análisis del Clúster Automotriz de Querétaro.

PODER EJECUTIVO

INSTALAN TRIBUNAL LABORAL DE QUERÉTARO

El gobernador Mauricio Kuri encabezó la instalación del Tribunal Laboral de Querétaro y la habilitación de nuevos espacios jurisdiccionales, lo cual representa un paso firme hacia una justicia más pronta, moderna y cercana en el estado. En su mensaje, destacó que con esta instalación se reconoce la solidez institucional que tiene la justicia en Querétaro y se beneficia directamente a la gente trabajadora que fortalece el desarrollo económico. (Quadratín)

INFORMACIÓN GENERAL

ALREDEDOR DE 3 MIL 500 PERSONAS SE MOVILIZARON ESTA TARDE EN QUERÉTARO POR LA MUERTE DE CARLOS MANZO

Dos movimientos más se realizaron el día de hoy en el territorio queretano con motivo del asesinato de quien fue presidente municipal de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo. Con salida aproximadamente a las 16:00 horas, uno inició en Calzada de Los Arcos, mientras que el otro partió del Jardín Guerrero. Cabe destacar que ambos movimientos culminaron en Plaza de Armas y gritaron frases como “Carlos Manzo no murió, el gobierno lo mató”, “fuera Morena”, “fuera Claudia” y “ni fifis ni chairros, somos mexicanos”. (Código Informativo)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EL ALFIL NEGRO

Protestas. Muchas son las protestas, porque son muchas las calamidades, la violencia, la corrupción, el abuso, la prepotencia, la inseguridad, la salud y la educación... con esto, hasta es sano protestar, para que no se incone. (N)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO



16 DE NOVIEMBRE DE 2025

Aclarará Astrid con el gobernador pendientes

HUGO ARCINIEGA

ARMANDO MANZO

Para dar solución a los pendientes sobre los temas de vialidades, de obra pública, así como de las aportaciones que año con año recibe el municipio por parte del Estado, entre otras temáticas, la alcaldesa de Cadereyta de Montes, Astrid Ortega Vázquez se reunirá la próxima semana con el Gobernador Mauricio Kuri.

“Tendremos la cita el próximo miércoles con el Gobernador. Es la primera vez que veo al Gobernador para plantearle las necesidades de Cadereyta, porque tenemos más de un año sin vernos y pues son muchos los temas, así que creo que será una conversación larga”, indicó la alcaldesa.

“Son un montón de temas, por ejemplo, temas de caminos, de las obras, de los apoyos que recibimos de un par de fondos y que no hemos recibido nada en este año. Tengo un par de temas picosones porque algunas secretarías nos han excluido de sus programas, pero ahorita el de más urgencia es el referente a las vialidades que quedaron destruidos por las lluvias y los deslaves”, indicó Ortega Vázquez.



Astrid Ortega sacará los temas guardados durante un año

Asimismo, señaló que la reunión le servirá para comentarle sobre el plebiscito que fue aprobado recientemente por el Instituto electoral del Estado.

“También voy a aprovechar para comunicarle sobre el plebiscito del agua, para hacerlo de su conocimiento, ya que antes de presentarlo traté de hacerlo, pero no me dieron oportunidad, así que ahora nada más es para avisarle, ya no para preguntarle su opinión”, indicó la morenista cadereytense.

(DQ 10)